Aktivitäten und Neuigkeiten aus dem Zeitraum Nov. 2012 bis Feb. 2014

9. Febr. 2014

Pfarrgemeinderatswahlen am 15/16. Febr. 2014

Am Samstag, den 15. und am Sonntag den 16. Februar finden in der Pfarrei Arnschwang die Wahlen zum Pfarrgemeinderat statt.

Bitte gehen Sie recht zahlreich zur Wahl!

>>> weitere Infos

16. Nov. 2013

Adventskonzert mit anschließender Dorfweihnacht in Walting

Am **Samstag, den 30. November** findet um 19 Uhr in der Expositurkirche ein Adventskonzert statt. Ausrichter ist der Kirchenchor Walting. Weiter gestalten diesen Abend folgende Gruppierungen: Bläserquintett, Familienmusik Gruber, Trio Walting-Neumühlen. Besinnliche Texte spricht Katharina Rädlinger.

Der Eintritt ist frei. Die Kirchenverwaltung würde sich aber über Spenden für die Expositurkirche freuen.

Zum Ausklang des adventlichen Abends findet beim Feuerwehrhaus Walting ein gemütliches Beisammensein im Rahmen einer kleinen Dorfweihnacht statt. Für "Wärme", Speis und Trank ist gesorgt.

10. Okt.. 2013

Einladung zum Weinfest

Der Pfarrgemeinderat und Pfarrer Kata laden herzlich zum Weinfest am Samstag, 12. Oktober um 19.00 Uhr in den Pfarrstadl in Arnschwang ein.

Probieren Sie bei dezenter Live-Musik die Weine vom Weingut Zederbauer aus Österreich. Dazu servieren wir Ihnen in stilvoller Atmosphäre kulinarische Köstlichkeiten.

Auch Nicht-Weintrinker sind herzlich willkommen – für sie stehen neben den "hellen Blonden" auch diverse alkoholfreie Durstlöscher bereit.

22. Sept. 2013

Jubiläumskonzert des Singkreises "St. Marin"

Der Singkreis "St. Martin" lädt alle Interessierte und Musikliebhaber zu ihrem Jubiläumskonzert am 6. Oktober um 19.00 Uhr in die Pfarrkirche in Arnschwang ein.

Im Jahr 2003 gegründet, zählt der Chor nun 24 Mitglieder aus allen Altersklassen.

Unser Singkreis St. Martin gestaltet mit neuen geistlichen Liedern Familien- und Jugendgottesdienste, wie auch Andachten in der Pfarrei. Werke von Kathie Stimmer gehören dabei ebenso zu seinem Repertoire wie Lieder von Peter Jansens, Gen Rosso oder anderen.

Der Singkreis "St. Martin" traf sich kürzlich zu einem Probenwochenende im Kloster Windberg. Mit viel Freude und Begeisterung arbeiteten die



Sänger im Alter von 11 bis 70 Jahren an einem sehr abwechslungsreichen Programm für ihr Jubiläumskonzert.

Das einstündige Konzert wird eine musikalische Reise von geistigen Liedern bis hin zum Gospel und zu instrumentalen Stücken werden.

Nach dem Konzert lädt der Singkreis die Besucher noch zu einem gemütlichen Zusammensein im Pfarrsaal ein.

>>> zur Einladung

29. Juni 2013

Neues Dach für die Expositurkirche in Walting

Die Renovierungsarbeiten an der Waltinger Kirchen stehen kurz vor dem Abschluss.

Die dringend notwendige Generalsanierung bestand aus zwei Abschnitten: Die Innenrenovierung mit einem Kostenvolumen von 565.000€ sowie die Außenrenovierung mit 290.500€.

Als letzte Maßnahme folgt nun noch die komplette Neueindeckung des Kirchendaches: Die vor 100 Jahren verwendeten Biberschwänze müssen leider ausgetauscht werden. An einigen Stellen drang von oben bereits Regenwasser ins Gebäudeinnere. Die dortigen Sparren werden auf Fäulnis überprüft und bei Bedarf nun ausgetauscht.

Die Sanierung der Expositurkirche ist ein finanzieller Kraftakt für die Waltinger Kirchenverwaltung. Die Verantwortlichen freuen sich daher über jede Spende zugunsten der Kirchenrenovierung in Walting!

15. Juni 2013

"Verwöhnsonntag" des KDFB

Der KDFB Arnschwang lädt die Pfarrangehörigen nach dem Sonntagsgottesdienst am 16.06. zu einen Verwöhnsonntag in den Zehentstadel ein.

Angeboten werden Rehragout, Schweinebraten, Knödel und Getränke aus der Brauerei Mühlbauer.

Am Nachmittag gibt es Kaffee und Kuchen.

Die Vorstandschaft des KDFBs und Pfarrer Kata würden sich über einen zahlreichen Besuch freuen!

11. Juni 2013

72 Stunden - Uns schickt der Himmel

Die 72 Stunden Aktion ist eine bundesweite Sozialaktion des BDKJ bei der sich, Kinder und Jugendliche sozial für die Gesellschaft engagieren, sich da ein setzen, wo Schwachpunkte in der Gesellschaft sind.

Sie wollen einige Kinder und Jugendliche aus dem Überschwemmungsgebieten an der Donau, die derzeit nicht im gewohnten Zuhause leben können, oder schlimmsten Falle gar keines mehr haben, ein schönes Wochenende bereiten, ohne Dreck und üblen Gestank.

Ein paar Tage ganz normal Kind sein, Spaß haben und sich ausgelassen bewegen können.

Daher auch ein Aufruf der Arnschwanger Ministranten an die Bevölkerung!

Wie wir in Arnschwang den Menschen in den Überschwemmungsgebieten helfen können: mehr Infos

<u>>>></u>

03. Mai 2013

Die Expositurkirche Walting kann heuer auf 100 Jahre zurückblicken. Im Zuge der aktuellen Renovierungsarbeiten und des anstehenden Jubiläums erstellt Daniel Paul einen Kirchenführer.

Dazu werden noch historische Fotos aus der Frühzeit des Gotteshauses benötigt, vor allem über den Bau, die alte Kapelle am Dorfplatz, alte Postkarten und besondere Feierlichkeiten.

Wer hierzu Aufnahmen hat, wird gebeten, sich bei Kirchenpfleger Martin Simeth, (Tel. 296), oder bei Daniel Paul (Tel. 591 oder 941112) zu melden.

Die Expositurgemeinde und Pfr. Kata bedanken sich bereits im Voraus für die Unterstützung.

01. Mai 2013

Jubiläumskonzert in Walting

Die Expositurgemeinde Walting veranstaltet am Sonntag, den **5. Mai ein Jubiläumskonzert** zum 100jährigen Jubiläum der Expositurkirche.

Die Mitwirkenden kommen aus Walting, Arnschwang und den Nachbargemeinden.

Beginn ist 19.00 Uhr in der neu renovierten Kirche in Walting.

Der Eintritt ist frei, Spenden sind erwünscht und werden für die Expostiturkirche verwendet.

23. März 2013

Pfarrwallfahrt zum Bogenberg anlässlich der 100 Jahr-Feier der Expositur St. Maria Walting

Die Expositurkirche St. Maria in Walting feiert heuer ihr 100jähriges Bestehen. Deshalb lädt die Pfarrgemeinde heuer zur Pfarrwallfahrt zum Bogenberg bei Straubing ein.

Abfahrt ist um 8.30 Uhr in Walting; mit Zusteigemöglichkeiten in Maiering und Neumühlen. Um 10.30 Uhr beginnt der Gottesdienst in der Marienwallfahrtskirche am Bogenberg, zelebriert von Pfarrer Joseph Kata.

Nach dem Essen um ca. 13.30 Uhr Weiterfahrt nach St. Engelmar zum Erlebnishof "Alte Mühle", inmitten des St. Engelmarer Kurparks. Die Kinder können sich am Spielplatz austoben oder Tiere besuchen. Die Rückfahrt ist dann für ca. 16.00 Uhr geplant.

Erwachsene zahlen 9,-- € und Kinder bis 10 Jahre 5,- € für die Buskosten.

Anmeldung bitte bis zum 31.03.2013 bei Irene Kolbeck Tel. 09977/674

22. Dezember 2012

Sternsingeraktion 2013 für Tansania

Unterstützung für die ehemalige Missionsstation des + Br. Schreiner

Ein Film des Kindermissionswerks zeigt u.a. auch den Kindergarten in Kilimahewa. Der 2007 verst. Arnschwanger Albert Schreiner vom Orden der Benediktiner halft dort eine Missionsstation aufzubauen. Schon seit vielen Jahren setzt nun sein Bruder Alois sein Werk fort. Er sammelt Spenden und unterstützt die Menschen auch immer wieder tatkräftigt vor Ort.

>>> zum Film "Willi in Tansania"

20. November 2012

Pfarrgemeinderat spendet für Kirche in Walting

Kirchenrenovierung schreitet voran - 100 Jahre Expositurkirche

Die seit September laufende Innenrenovierung der Waltinger Expositurkirche schreitet zügig voran. Im nächsten Jahr wird der Außenbereich in Angriff genommen. Um diesen finanziellen Kraftakt schultern zu können, sind die Verantwortlichen um Kirchenpfleger Simeth für jede Hilfe dankbar.

So hat nun Pfarrgemeinderatssprecherin Staudinger den Erlös des letzten Weinfestes in Höhe von 500€ Pfr. Kata und Hr. Simeth als Spende überreicht.

Ein anspruchsvolles Programm soll die Gläubigen auf das Jubiläumsjahr 2013 einstimmen. Mit einem Kirchenkonzert am 20. Januar, einer Fauschingsgaudi für Senioren am 7. Februar und einem Bildervortrag über die Kirchengeschichte im März wird das Jubiläumsjahr starten.